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Requeiro à Mesa, ouvido o Douto Plenário na forma regimental, para que seja enviado expediente desta
casa de Leis ao Diretor-presidente da Funec – Fundação de Esportes de Corumbá, Senhor: Luciano Silva
de Oliveira, solicitando as seguintes informações:
 

Quais atividades estão sendo realizadas para promover o desenvolvimento do esporte dentro do
Município de Corumbá?

A Funec já elaborou um calendário de atividades esportivas para o ano de 2024?
Em caso afirmativo, solicitamos gentilmente uma cópia para análise.
Se negativo, gostaríamos de saber quando esse calendário estará disponível.  
 

  
SALA DAS SESSÕES, 20 de Fevereiro de 2024

  

Alexandre do Carmo Taques Vasconcellos
Vereador(a) - PSDB
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